La Querella Digital CDMX (sitio)

2024-06-07

Fernando Mercado recibe constancia que lo acredita como alcalde electo de Magdalena Contreras

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.laquerelladigital.com/fernando-mercado-recibe-constancia-que-lo-acredita-como-alcalde-electo-de-magdalena-contr

eras/

Ana María

El Consejo Distrital 33 del Instituto Electoral de la Ciudad de México, entregó el día de hoy la constancia que acredita a Fernando Mercado como el alcalde electo de la Magdalena Contreras. Ante los consejeros distritales y representantes de los partidos políticos, se declaró la validez de la elección como parte de la voluntad de la ciudadanía y se reconoció el triunfo de la coalición Morena-PT-Verde. Mercado, dijo que el encargo que ocupará es de una altísima responsabilidad y lo cumplirá en los próximos 3 años con honestidad, máxima transparencia y amor, como lo demandaron los vecinos en las urnas. Al mismo tiempo, reconoció a la representación local del IECDMX, por su trabajo en la pasada jornada electoral en la demarcación contrerense. En el mismo evento, también recibieron su constancia de mayoría los concejales electos Abraham Torres, Mercedes Cuevas, Susana Jiménez, Jimena Molina, Fernando Boward y América Aguirre, de la coalición "Seguimos Haciendo Historia" conformada por los partidos del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el partido del Trabajo (PT). Por último, Mercado se comprometió ante cientos de vecinos contrerenses a seguir trabajando en la calle y realizar audiencias públicas antes de llegar al gobierno, durante un evento en Paseo Cri Cri, previo a la entrega de su constancia ante el INECDMX.